



第47号

## 練馬区水泳連盟ニュース

特定非営利活動法人(NPO法人)  
練馬区水泳連盟広報部 令和3年 1月吉日発行  
東京都練馬区田柄2-6-14 TEL 3939-0011  
<http://www.nerima-suiren.org>

### 新年のご挨拶

練馬区水泳連盟会長:上野庄次

新年あけましておめでとうございます。  
昨年よりコロナウイルス感染症が  
猛威を振るい続ける中、私達の日  
常生活は変化を余儀なくされて  
きました。心と体を守るために、食  
事・睡眠・運動の大切さが注目  
されています。

皆様の健康維持に、全身運動  
である水泳を通して、少しでもお  
役に立てますように練馬区水泳連  
盟として、役員の皆様と一致団結  
して活動してまいります。

また、東京オリンピック、パラリン  
ピックの延期決定は私達に多くの影  
響を与えました。競泳に携わる立  
場として、母国開催に向けて厳し  
いトレーニングに励んできた選手  
が、目標を失い、落胆する姿を目  
の前で見て、強く胸を痛めました。  
今年、無事に開催されて、選手の  
活躍する姿が、世界中の人々に  
夢と感動を与えてくれることを、  
願うばかりです。

練馬区水泳連盟としては、昨年40  
周年の節目の年でありましたが、  
記念式典や祝賀会、多くの大会  
が延期となりました。延期された  
全ての行事の感染防止対策を徹  
底する中、実行委員会、役員、  
ボランティア、参加者の皆様にご  
協力いただき実施したいと思いま  
す。

今後も練馬区スポーツ振興課、練  
馬区体育協会との連携を図り、御  
指導のもと水泳の普及発展と安  
全な競技会運営を行って参りま  
す。どうぞ本年もよろしくお願い  
申し上げます。



### 新年のご挨拶

練馬区地域文化部スポーツ振興課  
課長:星野 明久

新春を迎え、練馬区水泳連盟  
の皆様におかれましては、今年  
にかける思いを新たにしてい  
らっしゃることと存じます。

貴連盟の皆様には、初心者スポ  
ーツ教室、区立温水プールの障  
害者専用コースなど、昨年は、  
新型コロナウイルス感染拡大防  
止のために必要な対策を行  
ったうえで実施いただき、区  
のスポーツ振興にお力添えを頂  
いています。心から感謝申し上げ  
ます。

コロナ禍にあっても、適度の運  
動をすることは、健康の保持増  
進のためということだけでなく、  
ストレス解消、免疫力向上のた  
めにも有効であると言われてい  
ます。区としても、新型コロナ  
ウイルス対策をとったうえで、  
工夫をしてスポーツができるよ  
うにすることが必要であると考  
えています。引き続き、皆様にも  
力添えをお願い申し上げます。

新型コロナが猛威を振るうなか、  
先行きを見通すことはできません  
が、感染の動向が落ち着き、区  
民の皆様が思う存分スポーツを  
楽しめる日が早く来るよう、心  
から願っています。

結びに、練馬区水泳連盟の益々  
の発展と、上野庄次会長、上野  
ひろみ副会長をはじめ会員の  
皆様の一層の活躍を心から祈念  
申し上げて、新年の挨拶といた  
します。

